
 
 

Interpellation de Monsieur Jean-Philippe Mommart, Conseiller communal, à Martine Raets, 
Echevine du commerce, à Ridouane Chadid Bourgmestre ff Affaires générales - Personnel - 
Sports – Jeunesse – Prévention - Urbanisme - Relations Publiques - Environnement  
 

Concerne : Ouverture de l’Horeca ce 8 mai  
 

 
Madame l’échevine, monsieur le bourgmestre, 

 
Ce CODECO du 14 avril dernier a décidé de la réouverture de l’Horeca et plus précisément des terrasses ce lundi 

8 mai, entre autres mesures. 

 
Cette décision est un pas dans la bonne direction pour un secteur à l’agonie suite à presque un an de fermeture et 

nous voulons ici réaffirmer tout notre soutien à ce secteur. 

 
Notre groupe avait d’ailleurs proposé un budget de plus de 100 000 euros pour venir en aide au secteur de l’Horeca 

éverois qui a été refusé, à notre grand regret. 

 
Nous comprenons la détresse du secteur et nous espérons que d’autres aides communales seront étudiées par la 

majorité. 

 
Concernant la réouverture du 8 mai en terrasse, la Fédération de l’Horeca rappelait, à juste titre, que seuls 20 % 

des établissements disposaient d’une terrasse.  Notre groupe politique demande donc à la majorité communale de 

soutenir activement cette réouverture pour que davantage d’établissements puissent rouvrir et que les conditions 

d’exploitation soient les meilleurs possibles. 

 
Mes questions sont dès lors les suivantes : 

 

• Quels contacts ont déjà été pris par la majorité avec ce secteur sur notre commune?  Quels sont les besoins 

exprimés par les restaurateurs et propriétaires de café ? 

• Suite à ces contacts, qu’est ce que la commune va mettre en place comme dispositif pour accompagner la 

réouverture du secteur ?  En particulier, une extension des terrasses ou la création de terrasses temporaires 

est-elle à l’étude avec les commerçants qui en font la demande ? 

• Quel budget est prévu pour le redémarrage ? 
 
Madame l’échevine, monsieur le Bourgmestre ff, je vous remercie pour vos réponses  

 
          Jean-Philippe Mommart  
        Conseiller communal Ecolo – Groen                       


